

Contactez-nous
CBDC Victoria
Madawaska-Sud
551, rue Main
Suite 300
Grand-Sault, N.-B.
E3Z 1G5

Tél.: (506) 473-6446
Télé.: (506) 473-1280
www.madvicbdc.ca

Contact us
CBDC Victoria
Madawaska-South
551 Main Street
Suite 300
Grand-Falls, NB
E3Z 1G5

Phone.: (506) 473-6446
Fax.: (506) 473-1280
www.madvicbdc.ca

Notre mission

La mission de l'initiative Jeunes Entrepreneurs est de sensibiliser les jeunes à l'entrepreneuriat comme étant un choix de carrière et de les encourager à contribuer au développement de la région par l'entremise de l'entrepreneuriat et de la création d'emplois.

Our mission

The mission of the young entrepreneur initiative is to educate youth about entrepreneurship as a career choice and to encourage them to contribute to the development of their region through entrepreneurship and job creation.

Dynamic and innovative



Dynamiques et innovateurs

Les jeunes entrepreneurs du Victoria Madawaska-Sud

Young entrepreneurs of Victoria Madawaska-South



Victoria Madawaska-South/Sud

Nos programmes et services

- Prêt jeune entrepreneur
- Prêt nouvel entrepreneur
- Prêt commercial
- Prêt innovation
- Prêt entreprise sociale
- Programme d'aide au travail indépendant (ATI)
- Conseils aux entreprises
- Perfectionnement professionnel

Our program and services

- Youth Loan
- First-Time Entrepreneur Loan
- General Business Loan
- Innovation Loan
- Social Enterprise Loan
- Self-Employment Benefit Program
- Business Counselling
- Professional development

Mission Jeune Entrepreneur

Marco Page, âgé de 32 ans est le récipiendaire du prix **Jeune entrepreneur de l'année 2015 dans la région de Riley Brook** et propriétaire du **Paradis des Chalets Marco Cottages Paradise** depuis 2012.

Paradis des chalets Marco Cottages Paradise est spécialisé dans la location de chalets et opère sur une base annuelle. Tous les quatre chalets peuvent accueillir de 10 à 18 personnes par gîte et tout est inclus sauf la nourriture et des objets personnels. Situé à seulement 25 minutes du Mont Carleton, il est l'endroit idéal pour faire de nombreuses activités telles que: chasse, pêche, canoë, kayak, tube, camping, quatre roues, motoneige, vélo, ski de fond, raquette, et bien plus encore. Marco offre un service personnalisé à sa clientèle et il est toujours à l'écoute de leurs besoins.

Communiquez dès aujourd'hui avec Marco Page chez Paradis des chalets Marco Cottages Paradise, au (506) 356-8592, ou par courriel à marco.page@live.ca. Son site internet est le www.paradisdeschalets.com

Young Entrepreneur Mission

Marco Page, 32 years old and winner of the 2015 **Young Entrepreneur of the year award in the Riley Brook region** and owner of **Paradis des Chalets Marco Cottages Paradise** since 2012.

Paradis des chalets Marco Cottages Paradise specializes in cottage rentals and operates on a yearly basis. All four cottages can accommodate 10 to 18 individuals per cottage and everything is included items except for food and personal items. Located just 25 minutes from Mount Carleton, it is the perfect place to do numerous activities such as: hunting, fishing, canoeing, kayaking, tubing, camping, four wheeling, snowmobiling, biking, cross country skiing, snow shoeing, and much more. Marco provides a personal service to his clientele and always listened to their needs.

Contact Marco Page today at Paradis des chalets Marco Cottages Paradise, by calling (506)356-8592, or by e-mail at marco.page@live.ca. His web site is www.paradisdeschalets.com

Marco Page



Paradis des Chalets Marco Cottages Paradise
(506) 356-8592